

## 第7回臨書展

### 【中国大使館文化部賞】

主催 一般社団法人日本書字文化協会  
後援 青梅市、中国大使館文化部  
東京都青梅市日本中国友好協会  
中国書法学院、国際芸術家連盟  
NPO 法人日中文化交流促進会  
中国国立南京芸術学院日本校  
蘇州・寒山寺、蘇州呉昌碩研究会

東京都・中野区立中野東中学校 3年  
鈴木 苺亜

### 改めて筆を手にした私の気付き

この度はこのような大変名誉ある賞を頂けたことに心より感謝いたします。

私は去年から書道から一旦離れていました。受験のため勉強との両立が難しく、書道の授業が疎かになってしまうため長期間休んでいたらとても感覚が鈍ってしまい、これから続けるか悩んでいました。その時先生からとあるメールを頂きました。その言葉たちは私にとって書道は大切なものであると、はっと気付かされるものでした。私は書道を自分の特技として堂々と自慢できる、そんな特技があるだけでも素晴らしいことで書道をやっていなかったらそんなものにも出会えなかったと思っています。ずっと手に触れていなかった筆を1月頃になり学校の書き初めで久しぶり持った時とても染み染みそれを感じられました。途中で諦めて辞めていたらそんな自分と向き合えてなかったのを私を支えて下さった先生方、家族にとっても感謝しております。これからも得意なものとしてそしてまだまだ可能性を広げ、書道と向き合っていきたいと思います。